

BÜRGERSTIFTUNG NORDHEIM

Gut besuchter Preisskat der Bürgerstiftung

45 Skatfreunde folgten am vergangenen Freitag der Einladung der Nordheimer Bürgerstiftung zum diesjährigen Preisskat ins Foyer der Sporthalle. Organisiert und ausgerichtet von Stiftungsrat Sepp Ebner wurde in 2 Runden á 27 Spielen gereizt, gestochen und um Punkte gekämpft. Der Erlös des Abends dient wie immer zur Finanzierung der Projekte der Bürgerstiftung; es kamen etwa 500 € zusammen.

Wie immer ging es um wertvolle Sachpreise, für deren Bereitstellung die Bürgerstiftung ihren großzügigen Sponsoren sehr dankbar ist: Weingut Müller im Auerberg; Weinhaus Nordheim; Privatkellerei Rolf Willy; Kreissparkasse Heilbronn, Volksbank im Unterland; Friseur Otto Meimsheim; Erich Steinle; Sport-und-Wellness Park Lauffen; It-Works Heilbronn; Grüner Punkt Köln; Getränke Kleemann, Elektrogroßhandlung Eberhard; Media Markt; Rathauskeller, Bäckerei Kipp, Gasthaus Adler, Café Sörös und Weinstube Zinser.

Für die ersten drei Preise waren diesmal ein Kärcher-Hochdruckreiniger, ein tablet-Computer und ein Camping-Rucksack reserviert, jeweils ergänzt mit flüssiger Zugabe.

Die Bürgerstiftung dankt allen Teilnehmern und allen, die das Turnier unterstützt haben.



Stiftungsvorstand Dieter Koppenhöfer (links) und Organisator Sepp Ebner (rechts) und die Gewinner der ersten drei Plätze: Karl-Heinz Abt wurde Sieger vor Wolfgang Munz und Joachim Rieger